



---

**AUSSTELLUNG**

---

**Schaan, Domus-Galerie**

---

**Martin Wohlwend: «Unter uns»**

---

**laufend bis 9. Februar**

---

«Ich befinde mich mitten in der Unendlichkeit», sagt Martin R. Wohlwend. Seine Linien verbindet er mit der Unendlichkeit. Sie sind der Schlüssel zwischen Ewigkeit und Gegenwart. Die parallele Ausstellung «Unter uns» findet in der Kunstgalerie Domus in Schaan und dem Schlösslekeller in Vaduz statt. Durch diese gleichzeitig veranstaltete Kunstausstellung ruft Wohlwend die Wahrnehmung der Strasse in das Bewusstsein, würdigt sie, indem er sie in Galerien transferiert und erhebt sie zum Symbol für die geistigen Wege und geistige Vernetzung. Im Domus gibt es Interpretationen aus einer Vogelperspektive zu geniessen. Ausschnitte aus dem liechtensteinischen Strassennetz dienen als Komposition für ein Kunstwerk.

[www.domus.li](http://www.domus.li). Öffnungszeiten: Di-Do 13.30-17 Uhr, Fr 14-20 Uhr, Sa/So 14-18 Uhr oder nach Vereinbarung